
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 70 del 10/05/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dalla consigliera Garnier relativa ai 
disagi per i malati stomizzati e per tutti i cittadini che necessitano di 
presidi sanitari

(Risponde Biancalani Luigi)

    

Premesso  che  con  prot.  n.2018/39  del  08.02.2018  ho  ricevuto 
risposta scritta all’interrogazione inerente i disagi sopportati dai 
malati  stomizzati  e  da  i  cittadini  che  necessitano  di  presidi 
sanitari; 

Considerato  che uno dei  principali  problemi è il  magazzino del 
seminterrato  infatti il  cittadino  arriva  prende  il  numero  e  fa 
l’accettazione presso una saletta, poi deve attendere l’operatore 
sanitario  che  prende  in  carico  2/3  richieste  e  scende  tramite 
l’ascensore nel magazzino. L’attesa varia dai 15 ai 40 minuti prima 
che il personale distribuisca tutto il materiale richiesto;

Interrogo la S.V.
Per sapere:

1. Come  si possono ridurre i tempi di attesa di consegna visto 
che in via Filicaia il Magazzino era sullo stesso piano?

2. Quando verrà attivata l’eventuale ulteriore postazione per la 
consegna dei presidi? 

3. Se  è  previsto  un  allargamento  del  parcheggio?  (Utilizzo 
promiscuo con il Pronto Soccorso e misure adottate sino a 
ora  insufficienti)

4. Se è possibile trasferire le consegne dei materiali protesici 
(stomie e cateteri) presso le farmacie? 
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